

Image not found or type unknown



Aider et rencontrer la famille en France

Par **Ligona**, le **19/04/2015** à **23:26**

Bonjour. Je voudrais faire une enquête. Je suis cubaine avec résidence équatorienne. Je ai un neveu de quatre ans. Il est français et vit en France avec sa mère (ma belle sœur) Mon frère, qui était la résidence française, est mort il ya deux ans et mon neveu est orphelin. Ma sœur est seul et malade avec deux enfants. Qué pourrait faire pour la résidence française et vivre avec eux en France pour aider à l'éducation et aux soins des enfants? Il serait possible de demander la résidence par des liens familiaux ou des raisons humanitaires? Je ai besoin de vos conseils, se il vous plaît. merci